

COMUNICADO ELECCIONES VENEZUELA

ACTUALIZADO

Las organizaciones firmantes rechazamos la violenta y letal represión poselectoral que sufren los venezolanos a manos de las fuerzas de seguridad del estado, quienes intentan acallar la voluntad popular expresada cívica y contundentemente el pasado 28 de julio.

En solo seis días, el Foro Penal ha registrado y verificado más de 1.102 arrestos y 11 asesinatos de venezolanos y venezolanas, incluyendo 100 menores de edad y 5 indígenas, cifras que lamentablemente van en aumento y que representan sólo una fracción de la represión estatal. Denunciamos también las inadmisibles amenazas del fiscal general de Venezuela, Tarek William Saab, contra las organizaciones que están denunciando la represión sistemática en el contexto electoral.

Se han registrado igualmente graves violaciones al debido proceso contra las personas detenidas a quienes se les ha violado el derecho a la defensa. Adicionalmente, familiares denuncian la **desaparición de 25 estudiantes** de la Universidad Nacional de la Seguridad (UNES) desde la tarde del domingo 28 de julio, según reportes de PROVEA.

Exigimos el cese inmediato de la brutal represión, que ha incluido desapariciones forzadas, ejecuciones extrajudiciales, detenciones arbitrarias, torturas y otros tratos crueles sistemáticos que constituyen crímenes de lesa humanidad y están siendo empleados para silenciar y someter la voluntad popular de los venezolanos. Asimismo, demandamos el respeto pleno a los derechos humanos del pueblo venezolano, incluyendo su derecho a la autodeterminación, expresado de manera inequívoca el pasado 28 de julio.

Enviamos nuestra profunda solidaridad a todas las víctimas, sus familiares y a las personas defensoras de derechos humanos en Venezuela, y respaldamos la exigencia de que se publiquen los resultados que reflejen la verdadera voluntad del pueblo.



































